

# 優翔館通信

敬老祭

第130号

R6年10月15日

作成

- 編集責任者 -  
樋口 一成

- 作成者 -  
樋口 一成

優翔館職員一同



キノコ狩り

9月19日(木)、東米里  
しいたけ村の方々が  
来て下さり、キノコ狩り  
を実施しました！



9月24日(火)は敬老祭を行いました。  
キノコ狩りにて収穫したしいたけは  
天ぷらにしてご提供しました！  
記念年を迎えた入居者様の表彰を行い、  
記念ムービーを見た後は、皆様とたくさ  
ん踊りました。とても楽しいひと時を過ご  
すことができました。



9月はイベントが  
盛りだくさん  
でした



9月9日(月)、夏祭り  
で使用予定だった花  
火を打ち上げ、皆様  
と観賞しました。



9月20日(金)、キノコ狩りで収穫したしいたけを、  
バター醤油焼きで召し上がっていただきました！  
(炭火で焼きたかったですがあいにくの雨でした...)  
ついでに流しそうめんもやっちゃいました。



## 編集後記

平素より大変お世話になっております。また日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。肌寒い日が増えてきましたので、館内や居室の温度を管理しつつ、入居者様と着る物の話をしながら共に生活を送っております。引き続き入居者様の体調に気を配りながら、楽しんでご生活が出来るように取り組みを行ってまいります。ご面会についてですが、感染症に最大限の警戒をしつつ、居室でのご面会や外出等の再開をさせていただいております。ご希望の方はお問合せいただけますと幸いです。今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。